

COMPETICIONES

El COE gana 88.785 euros en 2014 pese a la fuerte caída de ingresos respecto al presupuesto

Palco23

28 may 2015 - 13:09

El Comité Olímpico Español (COE) demostró tener músculo financiero y agilidad para sortear obstáculos económicos en 2014. El organismo, que agrupa a las distintas federaciones deportivas, logró cerrar el último año con un beneficio neto de 88.785 euros, un resultado 28 veces superior al obtenido en 2013. Eso sí, la previsión realizada a mitad del año pasado era más optimista y pasa por ganar 215.000 euros.

El menor superávit se debe a una importante caída de los ingresos respecto a lo previsto: 4,348 millones de euros, frente a los 4,9 millones presupuestados. Para compensar esta menor facturación, también se recortó el gasto, que finalmente se situó en 4,26 millones, casi 200.000 euros menos de lo estimado. En los Juegos de Invierno de Sochi, la principal cita deportiva del año pasado, el COE se gastó 212.500 euros.

Las cuentas fueron aprobadas ayer por unanimidad en la Asamblea General del COE, aunque el organismo presidido por Alejandro Blanco sigue sin contar las cuentas y su correspondiente auditoría en la página web, tal y como exige la nueva Ley de Transparencia.

Para 2015 se han presupuestado unos ingresos de cinco millones, una mejora de ingresos procedente en parte del nuevo acuerdo de patrocinio firmado con Joma. El COE calcula que en 2015 destinará 1,7 millones a gastos e inversiones en beneficio de las federaciones españolas y sus deportistas y técnicos. Los I Juegos Europeos de Bakú, en los que participarán 214 atletas, supondrán un desembolso de 183.000 euros.